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          Данная работа посвящена исследованию социально-ответственного туризма на территории Санкт-Петербурга и определению основных механизмов его реализации. Задачами, которые решались в ходе выполнения работы, являются: 1.	Определение теоретической основы социально-ответственного туризма и его основных особенностей. 2.	Анализ нормативно-правовых актов, регулирующих сферу социально-ответственного туризма. 3.	Оценка отечественного и зарубежного опыта реализации мероприятий по социально-ответственному туризму. 4.	Выявление существующих подходов по развитию социально-ответственного туризма, а также обозначение необходимых условий для реализации концепции. 5.	Анализ динамики развития социально-ответственного туризма на территории Санкт-Петербурга. 6.	Предложение мер по совершенствованию действующей системы социально-ответственного туризма на территории Санкт-Петербурга. Ключевыми результатами исследования выступили рекомендации по совершенствованию нормативно-правовой базы с целью обозначения понятий социально-ответственного, ответственного или устойчивого туризма, а также формирование индикаторов по контролю над реализацией социально-ответственного туризма на территории Российской Федерации.
        

        
          The given work is devoted to studying of socially responsible tourism in St. Petersburg and definition of the main mechanisms of its implementation. The research set the following goals:  1.	Determination of the theoretical basis of socially responsible tourism and its main features. 2.	Analysis of the legal acts regulating the sphere of socially responsible tourism. 3.	Evaluation of domestic and foreign experience in implementing socially responsible tourism measures. 4.	Identification of existing approaches to the development of socially responsible tourism, as well as outlining the necessary conditions for the concept implementation. 5.	Analysis of dynamics of socially responsible tourism development in St. Petersburg. 6.	Proposal of measures for improvement of the existing system of socially responsible tourism in St. Petersburg. The key results of the research are recommendations for improvement of the regulatory and legal framework in order to designate the concepts of socially responsible, responsible or sustainable tourism, as well as the formation of indicators to control the implementation of socially responsible tourism in the Russian Federation.
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